
飯田　𣳾之　副幹事

山本　登　　会　長

君が代・奉仕の理想

渡邉　淳　職業奉仕委員長

三井田　浩　様（鈴木会員紹介）

李　　　石　様（米山奨学生）

横浜西 R.C　三村　智之　君

永田　隆俊　君（3月 5日）

西山　潔　　君（3月 4日）

《  3 月 10 日》のプログラム

　◆斉　唱　我等の生業
　◆献　立　中華弁当
　◆卓　話　「儲かる株式は何処にある？」

共和証券　春原正三郎　様（神奈川 R.C）
紹介者　雨宮　和則　会員

点　　鐘
司　　会

原点に回帰。そしてロータリーを楽しもう。

2005-06年度　第32号  週報NO.1451
2006 年 (平成 18年)  3 月 3日  第 1451 回例会記録   3 月 10 日発行

【クラブテーマ】

【白幡池公園（白幡町 1番地）】

斉　　唱

山本　登　会長
◇横浜市青少年育成協会の創立 1周年記念式典にて、感謝状

を頂きました。

江森　国一　幹事
□例会変更のお知らせ

横浜西 R.C 3 月 29 日（水）→休会（定款第5条第1節適用）

横浜鶴峰 R.C 3 月 25 日（土）→ 23日（木）

移動夜間例会　点鐘 18：30

神奈川 R.C 3 月 20 日（月）→休会（定款第5条第1節適用）

  5 月   1 日（月）→休会（定款第5条第1節適用）

□世界ローターアクト週間活動の案内が来ておりますので回覧

致します。

神奈川東ロータリークラブ
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ターの青柳さん、副の今泉さん、闇のソムリエ・朝日君には大

変お世話になり、有難うございました。②今泉さん、本日の卓

話、楽しみにして居ります。③永井さん、本日は貴重な御品を

有難うございました。

雨宮和則君　今泉さん、卓話宜しくお願いいたします。色々と
お忙しい所恐れ入ります。

横山範夫君　①先日のテーブルミーティング、マスターの青柳
さん、副マスターの今泉さん、ご苦労様でした。②加藤さん、

フレーアオープンおめでとうございます。

鈴木武君　今日はゲストとして社会保険労務士の三井田さんを
お連れしました。

田口健太郎君　先週のテーブルミーティングはお疲れ様でし
た。テーブルマスターの青柳さん、今泉さん、ありがとうござ

いました。また、昨日は山本先生、舘野さん、ありがとうござ

いました。次回は砂場遊びを減らせるように頑張ります。

加藤仁昭君　①先週のテーブルミーティング楽しませて頂きま
した。青柳マスター、今泉副マスター、朝日ソムリエ、お世話

になりました。②本日息子の店がオープンしました。鴻さん奥

様には早速御来店頂きありがとうございます。

3 月 3 日 14 件 31,000 円

本年度累計額 1,690,790 円

　

今泉　文博　会員

　昨年の終わりから　いわゆる　姉歯問題で　皆様いろいろと

関心があると思いますので 今日は　この問題を整理して　お

話します。 イーホームズからの建築確認時の構造計算書の偽装

の可能性の指摘から始まって国土交通省で調査をした結果　疑

義ありとされた建物が姉歯建築士関連で 97件その他で 3件あ

りました。 これは、皆さんご承知の様に　大きな社会問題まで

になりました。 何故、こんなに沢山の建物に偽装があったこと

が　途中で指摘是正できなかったのか、 この事に尽きると思わ

最近の建築を取り巻く問題について

□次週 10日（金）の例会終了後、3月度定例理事会を 3階ナ

イトにて行います。

□本日、30周年記念事業準備委員会を行います。

今泉　文博　雑誌委員
「ロータリーの友」3月号の内容について

　ロータリーの友の記事の紹介をします まず、横組みから　

今月はローターアクトの特集で　青少年の奉仕の心を育む　記

事が 各ロータリークラブの活動を紹介しています。 22p では

シアトル在住のエズラ . デストーム氏にタイムズ誌から賞が授

与された記事です。 氏は母国エチオピアでの個人的なポリオに

係る活動が評価されたものです。 37p のエバンストン便り　で

すが　ここには RI の重要な記事が掲載されています。今月に

限らず毎号目通しいただければと思います。 縦組みは 2p の　

映画監督　山田洋次氏の寄稿で藤沢周平を通して見る庄内山形 

です。この文は友でしか　読めないものですので是非お読みく

ださい 18p には　中国で開かれた日本語弁論大会の記事が掲

載されています。NHKで昨年 9 月 30 日に放映したそうです。

記事を読むと中国の印象が大分和らぐようです。 この様な事を

他メディアも積極的に取り上げてほしいものです。 以上で友の

紹介とします。

 　　　  山田　正憲　出席委員長
会員総数 62 名 （45 ＋ 17）名

出席会員数 44 名 （37 ＋   7）名

出席率 82.22％

ゲスト 2名 ビジター 1名

前回補正後 93.33% 前々回補正後 97.78%

加藤　仁昭　副 SAA
三村智之君（横浜西 R.C）　横浜西 R.C の三村です。よろしく
お願い致します。青柳さん、先日は大変お世話になりありがと

うございます。

永井隆俊君　①結婚祝ありがとうございました。私達の時代の
新婚旅行は熱海か伊東でした。② 14日よりエジプトに旅行に

行き、4000 ～ 5000 年前の遺跡を見て感動しました。気温も

高く日に焼けました。

西山潔君　誕生日のお祝いを頂きありがとうございました。
山本登君　地球と戦って右肘を痛めてしまい、しばらくの間棒
振りは禁止されました。地区行事にて来週の例会、理事会欠席

致します。

江森国一君　先日の第 1テーブルミーティングでは、マスター
の青柳さん、副マスターの今泉さん、大変お世話になりました。

料理もワインもテーマもすばらしいミーティングでした。

青柳紀君　先日、第 1テーブルミーティング無事終了致しま
した。メンバーの皆様、ありがとうございました。

山田富雄君　①山本先生、先日は大変お世話になりました。②
今泉さん、本日の卓話楽しみにしております。

今泉文博君　先日の第1テーブルミーティング、青柳マスター、
素敵な企画で楽しい一夜でした。

古川陽太郎君　①先週の第 1テーブルミーティングではマス

スマイルボックス

出席報告

卓　話

委員会報告



れます。 今回の偽装の一部は迅速な建築確認審査で偽装を見破

るのは困難で実質的に見破れなかった ということです。    構造

の計算はコンピューターで行われ計算の全過程を書面で迅速な

審査をすることは困難です。 これらを受けて建築物の安全性確

保のための施策が急がれるところです。 国土交通省では構造計

算図書の建築確認時の審査方法の厳格化を検討しているようで

す。 まず、審査方法の見直し、入力データの審査、断面リスト

の照合を行い第三者機関の構造計算の 適合性の審査を義務づ

けるようです。 また、建築確認の審査が厳正に行われるように

建築確認の法定期間を延長し、構造計算 プログラムの改ざん

防止処置も検討しています。 次に、工事中の中間検査も一定規

模以上の建物は義務付け検査基準も法令で明確に するようで

す。違反があった場合是正処置を実施するようです。 又、指定

確認検査機関に対する監督の強化あるようです。 消費者保護の

観点から瑕疵責任を果せるよう制度も件としているようです。 

検討すべき課題として次に列記します。  

　１）建築士制度に係る課題  

　　　○　専門分野の建築士制度の導入

　　　○　建築士の資質、能力の向上 

　　　○　建築士事務所の業務の適正化 

　　　○　工事監理業務の適正化 

　　　○　報酬基準の見直し

　　　○　建築士会及び建築士事務所協会への加入の義務付け

　２）国及び都道府県。特定行政庁における監督体制、審査体

　　　制の強化と建築物のストック情報の充実 

　３）構造計算書に係る電子認証システムの導入の検討        

今回の事を期にわが国独自のこの建築士制度を消費者から信頼

を得られるよう充実発展させて 行く事が求められています。

eeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeee

◆◇◆◇　『友』インターネット速報　◇◆◇◆

【2006 － 07年度国際ロータリーのテーマ発表】

　2006 年国際協議会が、アメリカ・カリフォルニア州サンディ

エゴで開催されています。17 日午前中 ( サンディエゴ時間 )

に開催された開会本会議で、ウィリアム  B. ボイドＲＩ会長 か

ら、新年度のテーマが発表されました。新年度のテーマは、

LEAD THE WAY　率先しよう

です。

　発表の模様は、『友』のホームページ

http://www.rotary-no-tomo.jp に掲載する予定です。

17.　地区協議会
(2005 年 6月 28日現在 )

　地区協議会の目的は、ロータリー・クラブの次期指導者が任

務に備えて準備するためのものであり、クラブ会長、クラブ指

導者の能力を育成し、知識を共有し、やる気を起こさせること

です。言い換えれば、クラブ管理やクラブ活動においてリーダー

の役割と責務を自覚させるものです。

　具体的には、

①　クラブ会員基盤の維持と増強

② クラブが地域社会における奉仕や国際奉仕のプロ

ジェクトを計画・実行して成功させるための具体

的方策を立てるよう奨励し、指導する。

③ クラブがロータリー財団への支援とプログラムへ

積極的に参加するよう奨励する。

④ クラブの枠を超えて、奉仕を推進するリーダーを

育成する。

　地区協議会の参加者は、クラブ会長エレクトおよび次ロータ

リー年度に指導的役割を果たすよう会長エレクトから任命され

たクラブ会員です。

　地区協議会のプログラムの構成内容について、RI 理事会は、

参加者を任務に応じたグループに分け、活動内容についてグ

ループ討議をすることを推奨しています。

①　役割と責務

②　基本的な原則　－　方針と手続

③　チームの選任と研修

④　活動計画の立案

⑤　成功事例の検討

⑥　援助資源

⑦　実際の応用計画

⑧　問題解決

　同時に、RI 理事会は研修がクラブ指導者の意欲を高め、有

益なものになるようにプログラムの立案に際して地域の実情に

合わせるように奨励しています。地区協議会の日程は 4月も

しくは 5月に開催される丸 1日のセミナーですが、もし地区

大会がその時期に開催されるならば、地区協議会と地区大会を

連続した会合日程に開催することにします。

　この場合、地区大会は後半に行われるものとし、各会合に定

められている時間数を減らすことなく、また各会合の必須事項

に配慮して行われなければなりません。

pppp

　【地区公式文書】４分間情報　oooo
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vvvvvv　今月の表紙について　vvvvvv

会報委員長　髙田　修

　東急東横線白楽駅から歩いて五分ほどの距離、神奈川区と港

北区との境に、この白幡池公園があります。西の港北区篠原台

町にある県立篠原園地と繋がったかたちで、休みの日には多く

の釣り人が釣り糸を垂れています。 

DDDDDD
担当者より  DDDDDD

会報委員　布施　是清

　先日、韓国のソウルを初めて訪れました。感銘を受けた事。第1、

南大門の賑わい。最盛期はA.M4：00頃というからすごいです。

第2、交通渋滞・・・。早朝から深夜まで、4車線道路なのに

どこでも渋滞、ソウルでは金持ちは地下鉄や電車には乗らない

のだそうです。国策もあるのでしょうが車だらけ・・・ちなみ

に韓国から姉妹クラブを選ぼうという話があり、奇遇です。

次回《  3 月 17 日》の卓話予定

「イニシェーションスピーチ」

橋本　直生　会員

　なお、THE ROTARIAN のヴィンス・アバーサーノ編集長が、

ボイド会長エレクトに新年度の方針、その他を聞いています。

『友』3月号に掲載いたします。ご期待ください。

【来年度の財団の焦点が発表される】

　アメリカ・カリフォルニア州サンディエゴで開催されている、

ロータリー国際協議会にて、元国際ロータリー会長のルイス・

ビセンテ・ジアイ次期ロータリー財団管理委員長は、2006 －

07 年度の財団の焦点を示しました。

・ ポリオ撲滅を焦点とする

・ ほかの国際機関とパートナーを組み、平和と紛争解決につ

いての財団の計画を立案する

・ 年次プログラム基金に平均 100 米ドルを寄付するよう、ま

た、恒久基金などの主要な寄付に登録するよう、各ロータ

リアンに奨励する

・ ロータリーの公共イメージを高める

・ ロータリアンに財団の使命を喚起するため、草の根の指導

を改善する

・ 財団の教育的、人道的プログラムを能率的に管理する

・ 将来への計画を実行する（ロータリー財団未来の夢委員会

が発足）

　なお、詳細は RI ホームページ内（英語）

http://www.rotary.org/newsroom/index.html

をご覧ください。

【2006 年国際協議会が終了】

　2月 23日、ガバナーエレクトをはじめとする約 530 人の参

加者たちが、国際協議会での一週間の研修を終えました。

　アメリカ・カリフォルニア州サンディエゴで開催された今協

議会について、ロータリー財団管理委員で、元国際ロータリー

（RI）会長のビチャイ・ラタクル氏は、「鷹の目のごとき会場監

督（ＳＡＡ）に一挙手一投足を見守られる中、この集中的な研

修の全工程を切り抜けた者は皆、不可能と思われるようなロー

タリーのいかなる使命さえも見事に果たすに違いないと、この

ような言い伝えがあります」と述べました。

　毎年この時期、ガバナーエレクトは国際協議会に出席し、

ロータリーを躍進させ、クラブを活性化させ、会員を増強し、

ロータリー財団への寄付を奨励するための術を学び、それ

らをそれぞれの地区のクラブに伝える役割を与えられます。

彼らは、朝 7時に朝食を取り、午前 8時 50分にはロータリー

ソングを歌い、午前 9 時には基調講演に耳を傾けました。

また、午後からはグループ討論など、三度の食事とコーヒー

ブレイク、睡眠時間以外は休む間もありません。第 2 回本

会議から司会を務めたウィリアム・ボイド RI 会長エレクト

は、最終日のスピーチで、「もし体重が増えた方がいました

ら、手を挙げてみてください」と参加者に問いかけたほど

でした。

　一方、つかの間の息抜きとして、2月 18 日夜には「国際親

善晩餐舞踏会」、21日夜には「国際祭りの夕べ」が開催され、

各国のガバナーエレクト夫妻が親交を深めました。

【『友』ホームページ情報】
　『友』ホームページでは、上記の講演も含め、2月 16 ～ 23

日にアメリカ・サンディエゴで開催された国際協議会の模様を

写真とともに掲載しています。新年度の国際ロータリー会長の

主な方針や、皆さまの地区のガバナーエレクトの様子などをご

覧ください。

『友』ホームページ

http://www.rotary-no-tomo.jp/jpn.inter_ass/index.html です。


